

# Diez mil bailarines celebrarán fiesta de la Virgen de Urkupiña en Calama

Hoy, día de la Asunción de la Virgen, se celebra en Calama hace 30 años, la fiesta de la Virgen de Urkupiña, una celebración mariana que cada año congrega a miles de personas, entre bailarines y músicos, quienes recorren las calles con su música, color y alegría.

En la ciudad son dos las agrupaciones que celebran a la Virgen de Urkupiña, quienes se han preparado durante todo un año para esta especial

fecha.

Una de ellos es la Agrupación de Devotos de Urkupiña, quienes cuentan con 15 fraternidades y cerca de cinco mil bailarines, ellos comenzarán con sus actividades a las 10 horas en el torreón del Parque El Loa con una misa, para posteriormente iniciar la procesión que recorrerá toda la avenida O'Higgins y finalizar en el sector del Hospital de Calama.

“Invitamos a toda la comuni-



LA FIESTA DE URKUPIÑA RECORRERÁ DIFERENTES CALLES EN CALAMA.

dad de Calama a poder vivir la Fiesta de la Integración, la fiesta de Urkupiña. Esta fiesta ha venido a convertirse en una gran fiesta en la ciudad de Calama. Queremos invitar a todos los calameños, a todas las calameñas, a todos los jóvenes, a adultos a salir a las calles”, dijo Cristián Godoy, encargado pastoral y liturgia de la comunidad de Devotos de Urkupiña.

La otra agrupación es Las

Tres Imágenes Urkupiña, que congrega a 15 fraternidades y cinco mil bailarines, quienes comenzarán su celebración a las 9 horas, con una misa en la pérgola de la Plaza 23 de Marzo, para luego continuar con su recorrido por calle Sotomayor hasta avenida Balmaceda.

Juan Alvarado, presidente de esta agrupación, también hizo una invitación a participar de esta tradicional fiesta. 🍷